## Familienzulagen werden erhöht

Landtag für mehr Kindergeld, Geburts- und Alleinerziehenden-Zulagen

Ab 2001 werden die Kinderzulagen generell um 30 Franken erhöht. Die Zulagen für Alleinerziehende sowie die Geburtszulagen werden ebenfalls erhöht.

mh.- Im Mai hatten Abgeordnete der FBPL eine Initiative eingereicht, mit der sie beantragten, die Kinderzulagen generell um 30 Franken zu erhöhen. Wie auch in der ersten Lesung war die entsprechende Gesetzesänderung auch gestern in der zweiten Lesung unbestritten. Nicht zuletzt auf Grund der guten Finanzlage der Familienausgleichskasse.

## Mehr Geburts- und Alleinerziehenden-Zulagen

Landtagspräsident Peter Wolff (VU) brachte gestern zusätzliche Vorschläge zu der Initiative ein. Er beantragte, neben den Kinderzulagen auch die Geburts- und Alleinerziehenden-Zulagen zu erhöhen. Für

letztere schlug er eine Erhöhung von 70 auf 100 Franken monatlich vor. Dies, weil es die Alleinerziehenden am wenigsten einfach bätten, Erziehung und Berufsleben unter einen Hut zu bringen. Die Geburtszulagen sollten nach Ansicht von Peter Wolff im gleichen Verhältnis wie die Kinderzulagen erhöht werden. Diese betragen für Neugeborene sowie adoptierte Kinder jeweils 2'600 Franken. Sowohl der Initiative der FBPL als auch den Anträgen von Peter Wolff stimmte der Landtag gestern einhellig zu.